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REQUERIMENTO Nº 382/2022

Requer informações sobre a possível 
retirada das vagas de estacionamento da 
Avenida Vaz Filho

Considerando que o crescimento populacional faz com que o aumento do 
número de veículos, transitando em nossa cidade, cresça consideravelmente nas vias públicas, 
principalmente nos corredores comerciais;

Considerando que para a fluidez do trânsito é necessária a implantação de 
mecanismos;

Considerando ainda que, com os problemas de trânsito na Alameda Paulista, 
foram retiradas as vagas de estacionamento na via, e reimplantadas, em 45º (quarenta e cinco 
graus), nas ruas transversais, ampliando uma faixa de rolagem e desafogando os 
congestionamentos,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações:

1 - Já foram realizados estudos para a retirada das vagas de estacionamento da 
Avenida Vaz Filho, implantando-as nas vias transversais?

2 - Existe a possibilidade de implantação desse sistema na via?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 18 de abril de 2022.

RAFAEL DE ANGELI
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